

Musik begleitet mich seit meiner Kindheit und ist bis heute ein fester Bestandteil meines Lebens. Meine musikalische Ausbildung begann an der Musikschule Bonn mit fünf Jahren musikalischer Früherziehung sowie zehn Jahren Klavierunterricht. Ergänzend sammelte ich früh Erfahrungen im Schulchor und entwickelte dort meine Begeisterung für das gemeinsame Singen.

Seit dem Jahr 2000 bin ich aktive Sängerin und Vizedirigentin in der Sängervereinigung gegr. 1895 e.V. Klein-Welzheim.

Um meine musikalischen Fähigkeiten zu vertiefen, absolvierte ich 2004/2005 eine Ausbildung zur Dirigentin am Dr. Horch's Konservatorium | Musikakademie in Frankfurt.

Von 2005 bis 2017 leitete ich einen Kinder- und Jugendchor. In dieser Zeit kamen zahlreiche Musicalaufführungen zur Aufführung, darunter *Tuishi Pamoja*, *Schwein gehabt*, *Coco Superstar* und *Der Tag, an dem der Zirkus verboten werden sollte*. Darüber hinaus nahm ich regelmäßig an verschiedenen Projektchören teil.

Mit dem Start des Kinderchores und als Leiterin der

Chor- und Singschule im Haus der Musik Hanau e.V. möchte ich meiner Leidenschaft für Musik wieder mehr Raum geben. Die Arbeit mit Kindern, insbesondere im Grundschulalter, bereitet mir große Freude. Mir ist es ein wichtiges Anliegen, Kindern auch im musikalisch-künstlerischen Bereich ein solides Fundament für ihren Lebensweg mitzugeben. Musik war für mich selbst stets ein wertvoller Ausgleich und Ruhepol – diese Erfahrung möchte ich gerne weitergeben.

Neben dem Erlernen musikalischer Fähigkeiten stehen für mich Kreativität, Fantasie und gemeinschaftliches Erleben im Mittelpunkt meiner Arbeit.

Kontakt:

Gerne stehe ich Ihnen für Fragen oder weitere Informationen zur Verfügung: claudia.knies-may@t-online.de